



大用中だより

No. 3

令和4年5月20日（金）発行
四万十市立大用中学校（文責）田辺

木々の新緑が日ごと色濃くなり、校庭にある梅の実が大きくなってきました。風薰る五月も下旬を迎えました。生徒たちは学習に部活動に熱心に全力で取り組んでいます。

ソフトテニス部 大活躍

本校は、全学年全員がソフトテニス部に所属し、日々、熱心に練習に取り組んでいます。晴れの日は校庭で、雨の日は体育館で練習に励んでいる姿は感動的です。そして、各大会で試合に臨む姿勢や態度はとても立派です。日頃の練習・努力がどの大会でも発揮され、全員が大活躍をしています。

- 4/30 高知県中学校ソフトテニス春季大会 男子個人 第3位 敷地・神田ペア
5/ 3 第33回四万十の日制定記念春季市民スポーツ大会
3年男子 第2位 敷地・神田ペア 3年女子 第3位 敷地・宮崎ペア
5/ 7 高知県ソフトテニス連盟中学盾大会
男子団体 Bトーナメント 第3位 大用中学校・県立中村中学校
5/12 四万十・黒潮・三原球技大会
男子個人 第1位 敷地・神田ペア
女子団体 第2位 大用中学校
女子個人 第2位 岡・西村ペア

6月には幡多地区中学校総合体育大会が行われます。全力で取り組めるよう、体調管理に気をつけ、『学習・練習、上手にリフレッシュ』の生活を心がけましょう。

力を合わせてプール清掃

5/9に小中学校合同でプール清掃を行いました。中学生は昨年に比べ、人数が少なかったのですが、全員が協力し効率よく作業を行うことができました。今年も富山消防分団の皆様にご協力いただき、大プール・小プールともにきれになりました。ご協力ありがとうございました。



人間に与えられた、最大の力は努力です。

君原 健二（元マラソン選手 五輪銀メダリスト）